

2020年09月30日

沖縄から日本全国へ元気を送ります！
大東ガスパートナー(株)が「NIKKEI 魂の声」に選出されました！
日本経済新聞および特設サイトに掲載

ガスパルグループの大東ガスパートナー(株)(本社:沖縄県、代表取締役:池田昌基)は、日本経済新聞社様主催の日本を元気づけるプロジェクト「NIKKEI 魂の声」に選出され、2020年9月24日(木)の日本経済新聞朝刊および特設サイトに活動が掲載されました。

◆ 「NIKKEI 魂の声」プロジェクト概要

新型コロナウイルスにより日本の経済が脅かされる中、日本を元気にする動画を中小企業を対象に募集する企画です。応募された中から150社の中小企業を選出し、日本経済新聞にて社名公開およびキャンペーン特設YouTube サイトにて動画が公開されるというものです。

◆ 大東ガスパートナー(株)が動画で伝えた想い

沖縄県にある従業員8名のガス会社。
これまでの暮らしとは変化が求められるこの時代に、
わたしたちにできることは何だろうと考えました。
なかなか人と会えない状況になって改めて感じたのは、
「あいさつ」や「コミュニケーション」などあたりまえのことの大切さでした。
笑顔や元気のよいあいさつは、周囲も元気にします。
周囲を元気にするには、まずは自分自身が元気であること。
その大切さとともに、ガスというエネルギーを供給するだけではなく、
日本に元気というエネルギーもお届けしたい！ その想いを動画にしました。



◆ 掲載紙および特設サイト

- ・2020年9月24日(木) 日本経済新聞朝刊 特集紙面
- ・「NIKKEI 魂の声」特設 YouTube チャンネル

<https://www.youtube.com/channel/UCO6BhAte8qTHu11n25M7Z2Q>

今後も当グループの活動が、地域の皆さまおよび社会活性化へ寄与できるよう努めてまいります。

【問い合わせ先】

株式会社ガスパル 本社 広報課

〒140-0002

東京都品川区東品川 2-2-24 天王洲セントラルタワー11F

TEL : 03-6718-9080 (代表) FAX : 03-6718-9131